

# **Raths=Protokoll**

**der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr**

**vom 27. Jänner 1844**



Rathsprotocoll

Zur Sitzung vom 27. Jänner 1844 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Heidinger

Hr. Magistratsrath Maurer

„ „ „ Magistratsrath Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

Referat des H. Magistratsraths Maurer.

185. Vincenz Osterberger um Abhaltung des am 8. August 1842 bezüglich seines beantragten Schmidwerkstätte- u. Holzhüttenbaues angesuchten Localaugenscheins.

Dieser Augenschein vorzunehmen, sobald die bezüglichlichen Akten sammt Plan vom k.k. Kreisamte wieder zurückgelangt sein werden; wovon Bittsteller u. die Josef Reichl'schen Eheleute rathschlägig zu verständigen.

665. Kohlkommunitätsmitvorsteher bitten um Einberufung sämtlicher Kohlkommunitätsmitglieder zur Wahl eines Ausschusses und Prüfung der von Anton Heindl gelegten Rechnung.

Hierüber wird zur Wahl eines Ausschusses und Prüfung der von dem Vorsteher Anton Heindl gelegten Rechnung eine Tagsatzung auf den 18. März l.J. um 2 Uhr Vormittag im hiesigen Rathszimmer angeordnet, wozu die Bittsteller, Anton Heindl, dann sämtl. übrigen Communitätsmitglieder zu erscheinen haben, und die letztern mittlst einer nach dem Inhalte dieses Gesuchs zu verfassenden Currenda vorzuladen sind. Zur Leitung der Ordnung hierbei wird der H. Sekr. Weinberger bestimmt. Hievon sind Bittsteller und Anton Heindl letzterer mit dem durch Rathschlag zu verständigen, daß er binnen 3 Tagen ein verläßliches Verzeichniß der Mitglieder hereinzugeben habe.

Haydinger

Pospischil Sekretär